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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2023．７～2024．６

週報
2023-2024年度国際ロータリーのテーマ

2023-2024年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

希望の種を播きましょう。育てましょう。
2023-2024年度岡山北ロータリークラブのスローガン

存在感のあるクラブを目指そう

会員増強・退会防止（理事）� 安　原　孝　則
広報（理事）� 坪　井　　　翔
奉仕プロジェクト（理事）� 中　山　賢太郎
ロータリー財団（理事）� 橋　田　歳　行
親睦活動� 馬　場　幸　三
プログラム� 杉　本　康　成
直前会長� 廣　野　景　治
次期会長� 髙　橋　茂　樹

会　長（理事）� 岸　本　達　也
副会長（理事）� 髙　橋　茂　樹
幹　事（理事）� 永　山　雅　己
副幹事� 磯　島　慈　海
会　計� 双　田　　　直
S.A.A.（理事）� 上野山　　　剛
副S.A.A.� 妹　尾　一　人

本日のメニュー：和食
次回のメニュー：夜間例会特別メニュー

スケジュール

２日㈫　18：00～第1回理事役員会
　　　　19：00～例会：旧ひな壇慰労＆新入会員歓迎夜間例会
９日㈫　12：30～例会：就任挨拶①
16日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
23日㈫　12：30～例会：就任挨拶②
29日㈪　18：30～例会：岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会
30日㈫　例会変更→29日㈪

７月　母子の健康月間

６日㈫　18：00～第2回理事役員会
　　　　19：00～例会：会場移動納涼ビア夜間例会（高田屋）
13日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
20日㈫　12：30～例会
27日㈫　12：30～例会：ガバナー補佐訪問クラブ協議会

８月　会員増強・新クラブ結成推進月間

出席の状況
　会 員 数　51名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　32名
　　　　　　欠席者数　19名
　出 席 率　62.75％

ゲスト
　　岡山北西RC� 藤　木　希実子�様

前回６月18日の例会記録

「旧ひな壇慰労＆新入会員歓迎夜間例会」
�

「一年を振り返って」
� 会長　岸　本　達　也 会員
� 幹事　永　山　雅　己 会員
�創立55周年実行委員長　米　林　　　真 会員

7月のお祝い行事
　会員誕生日：高畠、渡辺君
　結婚記念日：牧本、松田、妹尾、正保、武南君
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次回７月２日のプログラム

岡山RC90周年行事映像上映



１．6月16日（日）家族親睦旅行には皆様にご参加いただきありがとうございました。
２．本日例会終了後、13：40より3F「トパーズの間」において「第3回被選理事役員会」が開

催されますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。
３．次年度スマイルチケットのご案内を配付しております。
４．地区大会記念誌の訂正シールを配付しております。
５．ハイライトよねやまVol.290、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

岡山北西RC�藤木様：この前、例会にお邪魔したら例会なくてさみしく帰りました。今日はみ
なさんにお会い出来てうれしいです。

岸本君：家族旅行にご参加いただいたみなさま、おつかれさまでした。親睦活動委員会の皆様、
ありがとうございました。

　　　　地区新会員研修会にご参加の磯島（慈）副幹事�おつかれさまでした。
髙橋君：親睦家族旅行お世話になりました。
　　　　本日�退任報告をさせて頂きます。
　　　　藤木さんようこそ
永山君：先日の神戸での親睦事業、多くのご家族にご参加いただきありがとうございます。
　　　　ラスト2週間くれぐれも事故のない様によろしくお願いいたします。
磯島（慈）君：本日、「一年間を振り返って」を話させていただきます。
　　　　高畠さん、イルカ人形ありがとうございます。娘のお気に入りが増えました。
角南君：先日の家族旅行では馬場親睦委員長をはじめ親睦委員会、会員の皆様にお世話になり

ました。一日楽しく過ごせました。ありがとうございました。
杉本君：急用ができたので早退します。
　　　　日曜日の旅行ではお世話になりました。
高畠君：馬場委員長をはじめ親睦の皆様、神戸旅行ではお世話になり有難うございました。
馬場君：先日の家族親睦旅行には多くの方にご参加いただきありがとうございました。
宮井君：馬場委員長をはじめとする親睦活動委員のみなさま、先日のバス旅行お世話になりま

した。ありがとうございました。
平野君：先日のイニシエーションスピーチはありがとうございました。
　　　　大変申し訳ありませんが本日は、13時に失礼します。
滝沢君：昨日次女が7才のたんじょうびを迎えました。これからも元気に育ってください。
妹尾君：本日、退任のあいさつをさせていただきます。
上野山君：本日、退任あいさつをさせていただきます。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　久しぶりにまとまった雨が降りました。遅れている梅雨入りもそろそろかと思います。
　まずは、一昨日の日曜日、家族旅行が開催され、須磨水族館で魚やイルカ・シャチの
ショーを見学し、南京町で本格中華をいただいてまいりました。ご家族の皆さんで参加
できる事業は、クリスマスとこの旅行ぐらいだと思いますが、このような機会に家族同
士の交流をしていただくことが大事かなと思います。早くより、準備をしていただきま
した馬場委員長を初めとする親睦活動委員会の皆様、そして当日の段取りをしていただ
いた三宅会員には大変お世話になり、ありがとうございました。

　また15日には、地区の新会員セミナーが開催され、磯島副幹事に松江の地まで行っていただきました。
4~50名の定員にもかかわらず、再三の出席依頼があり、どうしようかと思っていましたが、当クラブから参
加者を輩出することができ助かりました。副幹事、ご参加ご苦労さまでした。どんな研修会だったかは、何
かの機会に報告していただければと思います。
　今週金曜日には、夏至を迎えます。この先は日が短くなってきますが、暑さはどんどん増してきます。暑
さ対策をしっかりとして、お過ごしください。
　また、明日からアウトドア同好会総勢10名ほどで沖縄に行って参ります。危険なことは避けて、ゆったり
過ごして参ろうと思っています。戻りましたらまた、ご報告させていただきます。

幹事報告

出席報告

スマイル報告



　まずは一年間、会員の皆様にはクラブ運営にご協力頂きありがとうございました。
　そして副会長という役割を与えて頂いた、岸本会長に感謝致します。
　会長予定者であり副会長という、岡山北RCでは経験出来ない役割を与えて頂き、新
しい経験が出来たと思っています。
　2020-2021年度山本和秀会長の元、幹事をさせて頂いたのですが、コロナ禍真っ只中
という事で、事業どころか例会すら中々開催出来ない中、ひたすら他クラブの動向を

確認し、出来る限り無理には開催しない方向で進んでいて、ロータリーの基本、出席すらままならない方向
でのクラブ運営でした。
　本年度は、副会長として岸本会長を見ながら色々な事業や会に参加させて頂き、そして会員の皆さんが出
席して頂ける有難さも十分に感じ取る事が出来た一年でした。
　この貴重な経験を次年度の会長、そしてその後のロータリー活動に活かしていきたいと思います。一年間、
ありがとうございました。

　日本のRCの中でも特殊な副幹事の役をあと少しで満了いたします。
　永山幹事に驚きと共に教えていただきましたが、日本のほとんどのRCで副幹事は幹
事予定者として位置づけられ、副幹事が終わったら次は幹事になるので、1年間見るだ
けでなにもすることがないそうです。
　それに比べると、岡山北RCは副幹事という一つの独立した役割であり、それを与え
ていただきました。次の年の幹事という予定が無い分、地位は低いですが、その分や

りがいはしっかりありました。
　その中で、本年の助成金事業を力が及ばずお手伝いできなかったことは申し訳ありませんでした。
　例会の司会もですが、55周年記念祝賀会の司会を難波さんと共に務めたのは良い思い出です。しかし、55
周年記念号ではその様子は記載されず、写真選考は落選という結果でした。前半の式典の司会者は掲載され
ていたので、本年度の最も怨めしい思い出として記憶して、来年度以降は載せてもらえるようにアピールし
て参りたいと思います。
　「エンドポリオ」について機会をいただき調べました。そこで分かったことは、根絶まであと一歩という点、
けれど、日本のロータリアンはお金を出してその先はどう使われているかわかってないのでは、ということ
でした。「エンドポリオ」をどこがまとめているかもわかりませんが、国際ロータリーに不信感を持ちました。
今後、日本の高い地位にいるロータリアンに質問する機会があれば、そのあたりを聞いてみたいと思います
ので、今後のいろいろな会に参加する意義も作れた経験でした。
　一年間を通して皆様の前で司会をしたことで、1年前より物怖じせず声が出せるようになったと考えていま
す。こういった貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。

「一年を振り返って」 副幹事　磯　島　慈　海 会員�

副会長　髙　橋　茂　樹 会員�

「一年を振り返って」



　本年度、S.A.A.させていただきました上野山です。まず初めに、岸本会長をはじめ
とするひな壇の皆様、そして会員の皆様にこの場を借りてお礼を申し上げます。あり
がとうございました。
　初めてS.A.A.をさせていただきましたが、本来の役割であります会場監督の役目を
十分果たせたかどうかは甚だ不明ですが、あと1回を残しますが何とかこの1年間を務
めることができそうです。

　このS.A.A.という役職をやってみての感想ですが、限られた時間の中で行うスマイル報告はいろいろと
勉強になりましたし、今までスマイルを読んでいただいていた立場からはわからなかったことを勉強させて
いただきました。
　そして、せっかく書いていただいたスマイル報告もすべてを読み上げることができなかったことについて
改めてこの場をお借りして、申し訳ございませんでした。

　そして、今年度は周年が行われた年度でもあり、副実行委員長という大役を任されたことに感謝いたします。
米林実行委員長、廣野副実行委員長をはじめとする実行委員会のメンバーの皆様のご協力で無事に開催する
ことができ、無事開催ができたこと本当に良かったと思っています。

　妹尾副S.A.A.、私を補佐していただいて、感謝いたします。

　皆様、どうもありがとうございました。
　次期会長髙橋さん、次期幹事牧本さん、来年度もどうぞよろしくお願いします。

「一年を振り返って」 S.A.A.　上野山　　　剛 会員�

　退任にあたり一言ご挨拶を申し上げます。
　本年度ご指名を頂き、はじめてのひな壇、副S.A.Aを務めさせて頂きました。ご指
名の際にもお伝えした通り、私の所属する協会の全国理事職とタイミングが重なって
しまい、肝心の例会が行われる火曜日に岡山に居る事が出来ない日が多々あり、上野
山S.A.A.をはじめ皆様にご迷惑をかけ続ける一年となってしまいました事を先ずお詫
び申し上げます。

　その上で、ご迷惑をおかけした者が厚かましいお話ですが、私自身にとっては大変貴重な経験をさせて頂
いた一年でありました。ひな壇という立場に居らせて頂き、月初の理事会にも参加させて頂き、イベントを
主催する時のアイディア、留意点、会議を進行させる為の技術、コンセンサスを得る為の話術等、多くの気
付きを頂く一年となりました。実際今年は北ロータリークラブにとって周年というイベントがあり、私自身
当日は出席が叶いませんでしたが実行委員会には参加させて頂き、米林委員長をはじめ皆様が如何にイベン
トを作り上げていくのかというノウハウを経験として習得させていただきました。私自身この経験は大変大
きく、私事ですがたまたま並行して準備を行っていた私が主催する業界団体の周年イベントでしっかり活用
させて頂き応用させて頂きました。
　さて、私が北ロータリークラブに入会させて頂いてお陰様で4年目の年が間もなく終わります。入会当初は
新型コロナウイルス感染症の拡大期にあり、また、そこから数年自粛自粛の日々であり、ロータリークラブ

「一年を振り返って」 副S.A.A.　妹　尾　一　人 会員�



の活動も例会が中止になったり、イベントが縮小される等本来のものではなかったと思います。昨年5月に感
染症の法律上の分類が変更となり、人々が日常を取り戻すと同時にロータリークラブも本来の姿に戻ってき
ているのではないかと思います。その様な時に本来のロータリークラブの経験の浅い私をひな壇に抜擢頂き、
多くの経験を積ませて頂く機会を頂いた事、その機会を与えていただきました岸本会長、髙橋副会長、永山
幹事、磯島副幹事には心からのお礼を申し上げさせて頂きます。また、冒頭申しました通り、副S.A.A.と
してS.A.A.をサポートする立場にありながらむしろ足を引っ張ってしまった上野山S.A.A.には感謝と同
時にお詫び申し上げます。来年は私にとって入会5年目の年となります。私事の都合で本当に申し訳なく思っ
ておりますが、引き続き協会関連の仕事で例会を休みがちになるかもしれません。その中でもクラブの発展
のための一助となるべく出来る限り頑張ってまいる所存でありますので今後とも宜しくお願い申し上げます。
　最後になりますが、会員皆様のご健康ご多幸を祈念申し上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。一年間有難
うございました。

　2024年6月16日（日）、今年度最後の親睦活動として、家族親睦旅行を実施しました。会員20名、家族
18名、米山奨学生の総勢約40名で、6月1日リニューアルオープンしたばかりの神戸須磨シーワールドに行っ
てきました。道中、映画「ファインディング・ドリー」を観て万全の態勢で向かい、現地ではキレイな水槽
で泳ぐ魚、大迫力のシャチのパフォーマンス、軽やかなイルカのパフォーマンスを楽しみました。その後、
昼食は南京町の本格中華を堪能しました（あまりに食事に夢中になり、写真を取り忘れていました）。
　参加された会員、家族の皆様ありがとうございました。また、現地でアテンドしてくださった三宅会員に
も御礼申し上げます。
　最後に、今年度、諸々の親睦活動にご参加いただきありがとうございました。少しでも親睦の輪が広がっ
たと感じていただけたら幸いです。
� 親睦活動委員長　馬場　幸三

家族親睦旅行

シーワールド入口

シーワールド全景 水族館内部

シャチのショー

中華街「昌園」



�
会報委員会：渡辺　玲、砂田信義、浜田麻里、磯島芳樹

馬場親睦委員長

水族館内部展示

水族館内部展示

会長終わりの挨拶

米山奨学生ぶんくん


